

J'ai simplement quelquechose à vous dire, un point c'est tout : la réponse (si réponse il y a) doit jamais rester dans l'intimité de chaque foyer, dans le secret inviolable de chaque âme.

De toutes façons et en tous cas.

Nous restons et resterons amis plus que jamais

Vous le savez bien...

C'est pourquoi, ne pouvant vous réunir tous autour d'un gigantesque gâteau d'anniversaire, entouré de 10 bougies, je vous invite bien cordialement (et en toute liberté) à cette

TRAITEA COLLECTIVE « SELF-SERVICE »

qui aura lieu du 18 au 25 octobre prochain, et dont ce numéro de Clarités vous parle en vous apportant toutes explications utiles (qui seront d'ailleurs encore précisées par la suite).

Il s'agira d'abord de plusieurs rencontres, ou carrefours, où nous aborderons (en faisant un choix de ce qui nous intéresse plus spécialement) les grandes questions que se pose un chrétien de la Verrerie en 1959... puis, de rencontres toutes personnelles avec Dieu (à l'église), dans le silence du cœur à cœur...

J'ai quelquechose à vous dire...

Plus précisément encore

C'est Dieu qui a quelquechose à vous dire.

Bernard TSCHAEN

- Votre Prêtre -

A LA VERRERIE

LE MOIS DE SEPTEMBRE 59 A VU

LE DERNIER ADIEU

AUX (déjà lointains)
CONGÉS PAYÉS



Mais il n'est pas trop tard pour dire un vibrant merci à tous ceux qui ont songé, au milieu des joies de vacances, à adresser une amicale carte-postale-souvenir à Clarités et à son équipe : Sous la variété des paysages, des textes fraternels et humoristiques, des signatures en très grand nombre, nous avons relevé cette phrase qui les résume toutes :

« Merci à Clarités et à ceux qui ont essayé de nous apprendre à passer de vraies vacances... »

LA GARDERIE D'ENFANTS

Originale et très heureuse initiative de la Ligue Féminine d'Action Catholique qui a groupé, pendant un mois, (trois fois par semaine), près d'une centaine de tout-petits sur le jardin d'enfants de la Houbette : initiative à reprendre l'an prochain car elle a été unanimement appréciée par toutes les mamans qui, ainsi, pouvaient bénéficier de quelques heures de calme par jour, soit pour terminer leurs travaux... soit tout simplement pour se reposer.



LA SOCIÉTÉ DE PÊCHE EN PLEIN RENDEMENT

Notre société vient d'effectuer une opération bénéfique, tout dernièrement, à l'aide d'une pompe, l'étang de la Taillerie fut vidé, et 100 kilos de poissons au moins furent récupérés et remis aussitôt à l'étang de la Houbette ; la cause de l'assèchement de l'étang de la Taillerie : retrouver la bonde de fond pour en faciliter la vidange, car dans un an aura lieu la remise en eau, suivie d'un réempoissonnement.

Il y a du travail à faire, et déjà une fouille a été entreprise (sans résultat d'ailleurs), mais on finira bien par retrouver cette bonde qui existe depuis fort longtemps.



LES CONCERTS DE QUARTIER DE LA CONCORDIA

...qui s'est vraiment mise en quatre cette année pour créer de la joie... musicale dans toute la Verrerie. Nous félicitons également la Concordia de ses derniers succès, à Fraize-Plainfaing notamment où elle anima de ses accents entraînants le Rassemblement Départemental des Anciens P. G. des Vosges.

L'OPÉRATION « PALIS » SE DÉVELOPPE

Printemps tardif : les palis devant les cités sont mis progressivement en peinture ; l'usine proposant la peinture à ceux qui veulent entreprendre le travail : nos compliments, à cette occasion, aux fleuristes bénévoles, qui, dans certains quartiers, nos contents de remettre « au vert » leurs palissades, ont encore créé de petits jardins de fantaisie ou des décorations florales.



LA FÊTE DE LA VERRERIE

Un temps exceptionnellement beau et chaud contrairement à toutes les traditions des fêtes pluvieuses : beaucoup d'amis, de cousins invités : trois jours de détente agréable et sans histoire.

DEUX EXCURSIONS « TRANSPARENCE »

Les lundi et mardi de la fête, respectivement au Hoh-Koenigsburg et à Sainte-Odile : que l'Alsace est donc ravissante dans cette automne tiède qui promet probablement la plus belle vendange du siècle.



ET... ENFIN... LA RENTRÉE DES CLASSES

La rentrée au 15 septembre rompt pas mal d'habitudes, mais elle semble logique : l'habitude viendra : nous n'avons pas trouvé chez les juniors, trace d'un regret quelconque de ces 15 jours de vacances déplacés : preuve que, eux aussi, admettent cette amélioration.

